Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 36 m?
Référence 86422775
Prix 449 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

BARNES Panthéon vous propose en plein cceur du quartier latin, cet appartement
lumineux et au calme sur une rue confidentielle et piétonne. Situé au 1er étage par
escalier d'un immeuble du 17éme siecle, ce bien se compose d'une grande entrée
actuellement configurée en chambre, d'un grand séjour/couchage avec une cuisine
ouverte et d'une salle d'eau avec toilettes. Un local de 3m? servant de buanderie
sur le palier et une grande cave de 11m2 complétent ce bien. Sa localisation dans
le Vieux Paris, le caractere historique du béatiment, son cachet de I'ancien ses

poutres ainsi que son plan ...

BARNES Panthéon has the exclusive listing of this light-filled apartment on a quiet
pedestrian street at the heart of the Latin Quarter.On the 1st floor of a 17th-century
building, the property has a large entrance currently fitted out as a bedroom, a
large living room/sleeping area with open kitchen, and a shower room with
toilet. This property also comes with a small utility room on the landing and a
cellar.lts Old Paris location and the building's historic character, matched by the
charm of the old beams and the optimised layout make this a truly unique property.

Ideal as a investment or ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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